

MIRECOURT

Les supermotards en lice au championnat national

Après le championnat d'Allemagne de supermotard, c'est au tour des pilotes français de faire leur show sur la piste de l'aéropôle de Mirecourt. Le championnat de France se déroulera samedi et dimanche sur la piste de kart prolongée d'une partie en terre : spectacle garanti !

La piste de kart sur l'aéropôle de Mirecourt est à peine remise des déferlantes de motos consécutives au championnat allemand que leurs homologues français prendront possession du circuit ce week-end pour une épreuve similaire. 213 pilotes seront en lice pour décrocher la victoire dans leur catégorie respective du championnat de France de supermotard.

Retrouver une affluence supérieure à mille spectateurs

Le Moto club de Lunéville sera une nouvelle fois à la manœuvre afin d'orchestrer la mise en scène des différentes courses. « Nous retrouverons la même équipe durant les trois jours : vendredi pour les essais libres, samedi et dimanche étant consacrés à l'organisation des épreuves avec un droit d'en-



Le championnat de France de supermotard succédera à son homologue allemand ce week-end sur la piste de Juvaincourt. Photo d'archives VM/Jérôme HUMBRECHT

trée de 10 € », annonce Gérard Laguerre, président du MC Lunéville.

La cinquantaine de bénévoles espère une affluence comparable aux années précédentes avec plus d'un millier de spectateurs sur deux jours. « Et oublier le piètre résultat du week-end précédent avec seulement 120 spectateurs pour le championnat d'Allemagne », confie le responsable meurthe-et-mosellan.

Un pilote mirecurtien en lice

Une fois encore les prestations des pilotes toujours à la

limite de leur moto feront vibrer les spectateurs. Cinq Vosgiens seront au rendez-vous avec l'élite nationale dont le régional de l'étape Pierre Weber-Claudin, pilote émérite et propriétaire d'un magasin mirecurtien de moto.

« La météo jouera un rôle primordial sur la qualité du tracé sur terre, il ne faudrait pas une pluie trop importante provoquant un sillon ingérable pour les deux-roues », analyse Gérard Laguerre tout en conservant son calme légendaire à toute épreuve.

Eric NURDIN

MIRECOURT

Les Volants Mirecurtiens gardent le cap

L'association de badminton « Les Volants Mirecurtiens » a récemment tenu son assemblée générale en toute convivialité, dans le jardin privé d'une famille de badistes. L'occasion pour Amandine Durpoix, présidente, de dresser le bilan de la saison, très positif malgré le contexte sanitaire. En effet l'effectif de l'association est resté stable avec 66 adhérents, et ses finances sont satisfaisantes, comme l'ont également souligné les invités présents, Nathalie Babouhot, présidente de la communauté de communes Mirecourt-Dompaire, Stéphane Rubigny, membre de la commission sports, animations et jeunesse à la ville de Mirecourt, et Dominique Sartori, secrétaire de l'OMS.

Ce maintien de la bonne santé de l'association est notamment dû aux efforts de ses membres actifs qui n'ont cessé d'œuvrer pour la faire vivre. Les animations et les entraînements ont été maintenus pour les adultes comme pour les jeunes chaque fois que cela a été possible (achat de matériel spécifique à l'extérieur), et des activités telles que des randonnées ont été organisées pour préserver le lien



Amandine Durpoix a dressé un bilan de la saison très positif malgré le contexte sanitaire.

entre les adhérents.

Cette année exceptionnelle fut également l'occasion d'adopter un nouveau logo pour l'association, et de préparer soigneusement la saison 2021-2022, qui s'annonce déjà pleine de projets. Contrairement à l'accoutumée, celle-ci a débuté par des entraînements estivaux hebdomadaires, pour le plus grand plaisir des minimes, cadets et adultes. Retour des créneaux habituels dès le mois de septembre, avec espérons-le, une équipe dirigeante et des joueurs toujours aussi motivés !

DOMPAIRE

Transhumance estivale sous la pluie pour trois ânes



Les trois ânes, Lionne, Artifice et Hyppocrace, ont été très entourés durant tout leur périple.

« Las de Circourt, Lionne, Artifice et Hyppocrace nous avaient conviés à participer à leur traditionnelle tournée d'été d'une dizaine de kilomètres qui passe chaque année par Dompaire », confie Pascal Jeanroy, le président du Club vosgien Dompaire-La Gitte.

Cette tournée a été exceptionnelle à plus d'un titre. Pascal Jeanroy évoque « un taux de participation record (30 personnes), soit à peu près 66 % des adhérents inscrits à notre club, qui se sont déplacés pour trois ânes. Une météo particulièrement clémente, puisque nous n'avons eu que de la

pluie et quelques coups de tonnerre », plaisante le président. Tous ont apprécié le repas champêtre « digne des plus grands chefs ».

Les marcheurs étaient ravis de l'accueil. Le responsable du club n'a pas manqué de saluer tous les participants, ainsi que les cuisinières, sommeliers, préposés au barbecue, serveuses et serveurs improvisés. Transhumance rime avec vacances... « Pour autant, le club ne sera pas en sommeil pendant l'été », conclut Pascal Jeanroy, le responsable du club, donnant rendez-vous à tous pour d'autres aventures.

MADONNE-ET-LAMERIE

Retrouvailles en vue pour l'association Luthi-Flours

Privés de rencontres en raison de la pandémie, les membres de l'association « Luthi-Flours » regroupant les classes 1970, 1971, 1972 de Dompaire-Mirecourt et environs auront enfin le plaisir de se retrouver autour d'un repas le mardi 17 août prochain à 12 h à Relanges.

Le président René Chevrier à Madonne-et-Lamerie reçoit les inscriptions. Le joindre au 06 19 55 35 85. Ceux qui souhaitent rejoindre l'association peuvent le faire en contactant le même numéro.

OËLLEVILLE

Clap de fin pour le centre de loisirs



Quelle joie pour les enfants de s'essayer au toilettage des chevaux et des poneys.

Le centre de loisirs organisé par Familles Rurales s'est terminé sur de bonnes notes d'optimisme, avec une kermesse à laquelle les familles étaient invitées, et une boum le soir avec dégustation de croque-monsieur fait maison. Tout au long de ce séjour, les enfants n'ont pas manqué d'activités, ni de sorties. Les enfants sont un peu fatigués d'avoir vécu cette période à cent à l'heure, mais que de souvenirs ! Ils sont déjà prêts à s'inscrire pour l'année prochaine !

VILLE-SUR-ILLON

Route forestière : la desserte existante améliorée

La forêt entourant la route forestière empierrée sur l'emprise de l'ancienne voie ferrée abandonnée dans les années 1970 a accueilli des visiteurs lors de la réception de travaux de cette portion de route sise sur la commune Ville-sur-Ilion et Harol.

Colette Comesse-Dautrey, maire de Ville-sur-Ilion avait convié pour la visite in situ Romain Fleuret, responsable ONF de l'Unité territoriale Mirecourt-Charme ainsi que des techniciens ONF rejoints par des élus et un représentant de l'entreprise qui a réalisé les travaux pour une visite guidée de la route forestière.

Colette Comesse-Dautrey, au côté de Bruno Gounant, adjoint et de Gilles Choffel, conseiller municipal, a rappelé le manque d'accès aux professionnels de ce massif forestier. Sous l'impulsion de l'ONF, maître d'œuvre et lors de la rédaction de l'aménagement forestier en 2017 pour 262 ha de jeunes peuple-

ments de la forêt communale, il a été proposé la réouverture de cette emprise et l'amélioration d'une partie de la desserte existante.

« Plusieurs propriétaires étaient concernés par ce projet et se sont liés à la convention au printemps 2020 pour le réaliser et en assurer l'entretien. Un projet sentier et biodiversité est par ailleurs prévu avec les écoliers », a expliqué Mme la Maire. « Il s'agit d'un ouvrage de service pour l'exploitation forestière avec épandage de graviers en granit pour la stabilité et éviter la poussière. C'est un lieu de balade, un lieu touristique à développer. C'est Ville-sur-Ilion qui a engagé l'argent soit 246 069 € pour 4,760 km. Ce chantier a pu être subventionné à 80 %, par le biais de la région Grand Est, de la DETR, du FEADER, grâce à la signature de propriétaires privées et de la commune d'Harol. Le département intervient pour la partie technique. » a rappelé M. Fleuret.



Tous ont salué une belle initiative pour la promotion de ce secteur boisé. La création d'un sentier de randonnée sur cette route forestière allie le côté utile.

bloc-notes

BETTONCOURT

Fermeture de la mairie

Jeudi 5 août. Mairie.

En cas d'urgence, merci de vous adresser au maire ou à son adjoint.
Tél. 03 29 37 33 12.